Consejería de Economía y Hacienda

11828 DECRETO n.º 69/1996, de 2 de agosto, por el que se acepta la cesión gratuita de la propiedad de una parcela en Fuente Álamo a favor de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia con destino a la construcción de un Centro de Salud.

Con fecha 25 de octubre de 1995, el Pleno del Ayuntamiento de Fuente Álamo, adoptó el Acuerdo de ceder un solar de propiedad municipal de 2.000 m² de superficie situado en la citada localidad a favor de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, con destino a la construcción de un Centro de Salud.

Vistos los artículos 110 y siguientes del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales (Real Decreto 1.372/86, de 13 de junio) y el artículo 46.1 de la Ley 3/92, de 30 de julio, de Patrimonio de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Visto el expediente instruido al efecto por la Dirección General de Patrimonio, la propuesta del Servicio Murciano de Salud y los informes emitidos al respecto, y a propuesta del Consejero de Economía y Hacienda, previa deliberación del Consejo de Gobierno en su reunión del día 2 de agosto de 1996.

DISPONGO

Primero.— Aceptar la cesión gratuita de la propiedad y adscribir al Servicio Murciano de Salud la finca cuya descripción es la siguiente: «Parcela de forma rectangular con una superficie de 2.000 m², que linda: al Norte, con calle Comunidad Valenciana (en formación) (en línea de 50 metros); Este, con Avenida Ronda de Poniente (en línea de 40 metros); Sur, con resto de finca matriz; Oeste, con calle Marcos Redondo (en formación en línea de 40 metros)».

Valor: Cuatro mil pesetas (4.000 pesetas).

Inscrita en el Registro de la Propiedad número Uno de Cartagena, Sección de Fuente Álamo, tomo 2.383, libro 406, folio 109, finca n.º 41.681, inscripción 1.ª.

Segundo.— El Ayuntamiento de Fuente Álamo asume el compromiso de dotar a la referida parcela municipal de los servicios de agua, luz, alcantarillado, telefonía y accesos de que pudiera carecer, así como de eliminar cualquier obstáculo que impida la realización de las obras de construcción.

Tercero – Destinar el solar a la construcción y ubicación de un Centro de Salud.

Dicha finalidad deberá cumplirse en un plazo de hasta 5 años, debiendo mantenerse durante los treinta años siguientes.

Cuarto.- En el caso de no cumplirse la finalidad prevista durante los plazos expresados en el artículo ter-

cero, los bienes revertirán al patrimonio privado de la corporación municipal.

Quinto.— Que se inscriba el inmueble cedido a favor de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia en el Registro de la Propiedad correspondiente.

Sexto.— Facultar al Director General de Patrimonio para la realización de cuantos actos sean necesarios para proceder a la ejecución material de la aceptación de la cesión del citado inmueble, incluida la formalización de la correspondiente escritura pública de cesión.

Séptimo.— Que se dé de alta el nuevo bien en el Inventario General de Bienes y Derechos de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.

Dado en Murcia, a 2 de agosto de 1996.— El Presidente, Ramón Luis Valcárcel Siso.— El Consejero de Economía y Hacienda, Juan Bernal Roldán.

Consejería de Cultura y Educación

11829 DECRETO n.º 71/1996, de 2 de agosto, por el que se autoriza a la Universidad de Murcia a impartir enseñanzas conducentes a la obtención de nuevas titulaciones oficiales.

La L.O 11/1983, de 25 de agosto, de Reforma Universitaria prevé en su artículo 9.2 que la creación o supresión de Facultades, Escuelas Técnicas Superiores y Escuelas Universitarias serán acordadas por la Comunidad Autónoma correspondiente, a propuesta del Consejo Social y previo informe del Consejo de Universidades. En desarrollo de la normativa estatal se dictaron el R.D. 557/1991, de 12 de abril, sobre creación y reconocimiento de Universidades-y Centros Universitarios, y la O.M. de 26 de mayo de 1993.

El Estatuto de Autonomía para la Región de Murcia, aprobado por L.O 4/1982, de 9 de junio y modificado por L.O 4/1994, de 24 de marzo atribuye en su artículo 16 a la Comunidad Autónoma la competencia para el desarrollo legislativo y ejecutivo de la enseñanza, en toda su extensión, niveles y grados, modalidades y especialidades. Para hacer efectivo el título competencial en lo referente a la educación superior, en virtud del R.D 984/1995, de 9 de junio fueron transferidas las funciones y servicios en materia de universidades a la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, que las asumió con efectos desde el 1 de octubre del mismo año.

El servicio público en que consiste la educación superior debe atender las necesidades reales de la Región y, en especial, a la demanda social de nuevos titulados y de nuevas titulaciones, dentro de una programación que busca el desarrollo ordenado del sistema universitario y el mantenimiento de estándares de calidad adecuados. Con esta finalidad resulta conveniente la autorización a la Universidad de Murcia para implantar estudios correspondientes a cuatro nuevas titulaciones que fueron informadas favorablemente por la Comisión de Coordinación